

S.O.S... BOÎTES DE LAIT

183 bis, rue Vaillant Couturier - 94140 ALFORVILLE

Contact

Nouvelles des centres

Circulaire du 28 Février 1995 n° 7

Voici quelques lettres reçues au moment de Noël pour remercier chacun d'entre vous de son aide.

BERBERATI - CENTRAFRIQUE - décembre 1994

Le dispensaire de Mbangou continue de fonctionner et rend de grands services à la population des environs. En ville, dans les pharmacies, les médicaments sont hors de prix. Dans nos centres de soins, grâce à la pharmacie diocésaine, malgré la dévaluation de 50 % de la monnaie, les médicaments usuels n'ont pas doublé et restent à la portée des villageois. En outre, lait, échantillons médicaux, et colis de France nous aident à subvenir aux besoins des plus démunis : les tout - petits, les grands malades, les personnes âgées. J'ai ainsi répondu, grâce à vous, à des appels ponctuels venus du Rwanda où trop d'enfants qui avaient échappé aux massacres sont, hélas ! morts de faim, ou de choléra dans les camps.

La vie n'est pas facile au village. C'est maintenant qu'arrive la vague déclenché par la dévaluation du franc CFA en janvier 1994. Les prix de la farine, du riz, de l'huile, du sucre ont doublé, celui du sel à triplé ; par contre le prix de vente des produits locaux est resté inchangé.

Dans ce contexte difficile, quand les responsables d'une communauté chrétienne prennent l'initiative d'aménager une chambre chez l'un d'eux pour y loger une malade totalement abandonnée des siens et s'engagent à lui assurer soins et nourriture, je rends grâce à Dieu car l'Évangile est en train de passer dans leurs vies.

Un très grand merci à toute l'équipe pour la régularité de vos envois. Tout est tellement cher maintenant, que, sans cet apport précieux, des bébés ne pourraient pas vivre

Père Roland

N° DELE-CENTRAFRIQUE - décembre 1994

Nous venons de recevoir votre colis en parfait état. Nous remercions de tout coeur toute l'équipe qui travaille et se dévoue pour nous permettre de soigner et nourrir nos enfants. Avec toute notre amitié et notre reconnaissance.

Soeur Bernadette

PARAKOU- BENIN- décembre 1994

Nous vous redisons, de tout coeur, un très chaleureux MERCI pour tout ce que vous avez apporté : amitié, courage, et soutien de tous ordres.... Oui merci d'être avec nous et avec ceux avec lesquels nous vivons.

Les événements de l'année écoulée, joyeux et douloureux, nous avons essayé de les vivre dans la sérénité, au jour le jour. A chaque moment, nous sommes poussées à nous donner

d'avantage au service de nos frères Africains, surtout des femmes, pour qu'elles puissent apprendre à bien s'occuper de leurs enfants. Quelqu'un à écrit : "Éduquer une femme c'est éduquer tout un peuple."

Dans 18 villages, nous avons formé des responsables qui donnent les premiers soins.

Les soeurs Franciscaines

BOSSANGOA - CENTRAFRIQUE - décembre 1994

Je viens de recevoir 3 colis et vous en remercie très fort. Leur contenu nous permet de faire des heureux et nous aide à secourir les plus pauvres, qui n'ont guère d'autres possibilité de se soigner.

Merci de la part de tous les enfants, qui, grâce à vous, peuvent recevoir lait ou complément nutritif pour les aider à démarrer dans la vie et à retrouver force et sourire.

Soeur Bernadette

KAVALI - INDE - décembre 1994

A tous nos amis de SOS BOITES DE LAIT nos meilleurs voeux de Noël et de jour de l'an.

Puisse le Seigneur bénir abondamment tous les efforts si généreux que vous apportez à soulager et à aider tous nos enfants. Un grand MERCI à tous.

Soeur Madeleine

MORONI - Grandes COMORES - décembre 1994

Chers amis, décembre !!! Avec son soleil torride, sa chaleur, et quelques pluies torrentielles apportant plus de chaleur encore, est un bien être pour la nature assoiffée ...et me rappelle que des amis attendent des nouvelles de notre mission.

Malgré la grève, les mamans n'ont pas craint de se déplacer de tous les villages de l'île. Les visites prénatales connaissent un grand succès : 4571 femmes au cours de l'année écoulée et 97 mamans sont venues accoucher.

Au KAMPUS le dernier rentré : Moustoifa, a dix mois et ne pèse que trois kilo. Dans sa figure ratatinée, deux grands yeux émergent, semblables à deux phares d'auto....Mais deux yeux vivants qui vous parlent pour ceux qui comprennent leur langage.

C'est un bébé qui manque de nourriture, mais aussi d'affection. Merci pour tout ce que vous faites pour nos petits. Combien d'enfants nous avons sauvés grâce à vous!!!

Soeur Colette

NGAOUNDAYE - CENTRAFRIQUE - décembre 1994

Nous venons de recevoir votre colis, très bon état du carton et des boites, elles seront utilisées immédiatement. Nos trois bébés prennent le lait 2° age et en mangent beaucoup, nous espérons arriver à les sevrer rapidement.

Merci au nom d'Ariane, Igor, et Clémentine.

Chantal

Hôpital de PORTO NOVO - BENIN - décembre 1994

Suite aux multiples boites de lait que vous envoyez pour les enfants malnutris au service de pédiatrie, et au service Social, nous tenons à vous remercier sincèrement.

Ces boites de lait sont judicieusement utilisées et contribuent au soulagement des plus malheureux.

Signalons que ces boites nous sont très utiles pour sauver les triplets, les orphelins, et les enfants abandonnés.

Encore une fois, le personnel de la pédiatrie, du service social, et les enfants se joignent à moi pour vous, témoigner leur reconnaissance.

**La responsable du service Social
C. OGOUSSAN**